

RESOLUCION de la Direccion General de Prisiones por que se promueve en corrida de escalas a tres Capellanes del Cuerpo Facultativo de Prisiones, Sección Religiosa.

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer sean promovidos a las categorías de Capellanes de la Sección Religiosa del Cuerpo Facultativo de Prisiones, con sueldos de 23.400 pesetas del Cuerpo Facultativo de Prisiones, con sueldo de 23.400, 21.480 y 19.200 pesetas, respectivamente, don José Navarro Doñate, don Saturnino García Guirao y don Modesto Torquemada Antón, en vacantes que actualmente existen en las citadas categorías y antigüedad de esta fecha, para todos los efectos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de febrero de 1962.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Direccion General de Prisiones por la que se promueve a la categoría de Jefes de Administración Civil de primera y segunda clase del Cuerpo Especial de Prisiones a don Manuel Blázquez Hernández y a don Jesus Casado Morales, respectivamente.

Esta Dirección General ha tenido a bien promover a la categoría de Jefes de Administración Civil de primera y segunda clase, respectivamente, del Cuerpo Especial de Prisiones, a don Manuel Blázquez Hernández y a don Jesús Casado Morales, en vacantes que actualmente existen en las citadas categorías, sueldos asignados a las mismas y antigüedad, para todos los efectos, de esta fecha.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de febrero de 1962.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

MINISTERIO DE HACIENDA

DECRETO 486/1962, de 10 de marzo, por el que se dispone cese en el cargo de Subinspector general de Hacienda don Antonio Jiménez Sáez.

A propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de marzo de mil novecientos sesenta y dos,

Vengo en disponer cese en el cargo de Subinspector general de Hacienda don Antonio Jiménez Sáez.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diez de marzo de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
MARIANO NAVARRO RUBIO

DECRETO 487/1962, de 10 de marzo, por el que se nombra Director general del Patrimonio del Estado a don Cruz Martínez Esteruelas.

A propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de marzo de mil novecientos sesenta y dos,

Vengo en nombrar Director general del Patrimonio del Estado a don Cruz Martínez Esteruelas.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diez de marzo de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
MARIANO NAVARRO RUBIO

DECRETO 488/1962, de 10 de marzo, por el que se nombra Subinspector general de Hacienda a don Fernando Benzo Mestre.

A propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de marzo de mil novecientos sesenta y dos,

Vengo en nombrar Subinspector general de Hacienda a don Fernando Benzo Mestre.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diez de marzo de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
MARIANO NAVARRO RUBIO

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se declara a don Manuel Bellver Perez, en situación de supernumerario en la clase de Censores de Término del Tribunal de Cuentas del Reino.

Excmo. Sr.: En uso de las atribuciones conferidas en el apartado b) de la norma tercera de la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957, he tenido a bien declarar a don Manuel Bellver Perez, en situación de supernumerario en la clase de Censores de Término del Tribunal de Cuentas del Reino, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 34 de la Ley de 23 de diciembre de 1961, sobre modificación de algunos de los artículos de la que organiza dicho Tribunal.

Lo digo a V. E. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 26 de febrero de 1962.—El Subsecretario, Juan Sánchez-Cortés.

Excmo. Sr. Presidente del Tribunal de Cuentas del Reino.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 20 de febrero de 1962 por la que se aprueba el expediente de la oposición convocada en 11 de octubre de 1960 para proveer dieciséis plazas de Médicos primeros del Cuerpo de Sanidad Nacional.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para resolver la oposición convocada en 11 de octubre de 1960 para proveer entre Médicos españoles que estén en posesión del título de Oficial Sanitario Médico dieciséis plazas de Médicos primeros del Cuerpo de Sanidad Nacional, dotadas con el sueldo anual de 17.880 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias, acumulables al sueldo, en julio y diciembre;

Resultando que constituido el Tribunal designado al efecto y realizados los ejercicios de oposición a que se contrae la convocatoria por los opositores admitidos a la misma, el Tribunal, después de valorar los méritos aducidos por los aspirantes aprobados, eleva la correspondiente propuesta para el nombramiento de aprobados en las plazas objeto de esta oposición;

Resultando que en sesión celebrada el día 9 del mes actual, el Consejo Nacional de Sanidad acordó informar de modo favorable la propuesta de resolución del Tribunal juzgador;

Vistos la Orden de convocatoria, el Decreto de 10 de mayo de 1957, la propuesta elevada por el Tribunal juzgador y el informe favorable al efecto emitido por el Consejo Nacional de Sanidad;

Considerando que por haberse cumplido todos los requisitos